



Anfrage bezüglich Fertigstellung der Oberflächenbaustellen für die U2 im Bezirk

Die unterzeichnenden Bezirksräte*innen der Grünen Alternative Mariahilf stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 26.9.2024 gemäß § 23 GO-BV folgende

Anfrage

Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher,

anlässlich der bekannt gewordenen Fertigstellungsverzögerung der U2-Verlängerung ersuchen wir Sie um Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Ursprünglich war angekündigt worden, dass die Oberflächenbaustellen für die U2 bis zur Fertigstellung der Linie im aktuellen Umfang benötigt werden. Trifft dies auch nach der kürzlich bekannt gewordenen Verzögerung der Fertigstellung zu?
2. Wenn ja: könnten die Bauzeitpläne diesbezüglich nochmals überprüft werden, um das ggf. doch noch zu ändern?

Begründung

Durch die Oberflächenbaustellen kommt es für die Anrainer*innen zu laufenden Ruhestörungen, für Geschäftsleute zu massiven Umsatzeinbußen und für den Verkehr (Fuß, Rad und KFZ) zu umfangreichen Einschränkungen. Es ist im allgemeinen Interesse, diese Einschränkungen so kurz wie möglich zu halten. Weiters ist nicht nachvollziehbar, wieso ein langsamerer Tunnelvortrieb (die genannte Ursache der Verzögerung) auch diese Baustellen verzögern sollte, wo doch dieser nicht von dort aus erfolgt.

Friedrich Priesner